

Klaus-Peter Puls:

Auch Staatsanwälte stützen Rohwer

Zur Rosenmontagsitzung des Untersuchungsausschusses erklärt der Obmann der SPD-Landtagsfraktion, Klaus-Peter Puls:

„Jetzt haben auch die für das Ermittlungsverfahren gegen den ehemaligen Staatssekretär Mantik zuständigen Staatsanwälte übereinstimmend und überzeugend festgestellt, dass durch die Weitergabe ihres Ermittlungsvermerks innerhalb der Landesregierung Ermittlungszwecke nicht gefährdet werden konnten, weil die im Vermerk angekündigten Durchsuchungsmaßnahmen beim VfB Lübeck bereits liefen, als der Vermerk an die Landesregierung übermittelt wurde.

Allen anderslautenden Spekulationen und Verdächtigungen der Opposition ist damit eindeutig und endgültig der Boden entzogen. Die Show soll trotzdem weitergehen: Närrisches Treiben ist halt nicht immer am Aschermittwoch vorbei.“ (SIB)